

Detenido y libertado el Dr. C. Márquez Sterling

El doctor Carlos Márquez Sterling, dirigente del PPC (O) y ex presidente de la Asamblea Constituyente de 1940, fué detenido ayer, cuando transitaba por la calle 23, por agentes de un carro patrullero de la Policía Nacional, siendo conducido a las oficinas del Buró de Investigaciones, quedando retenido cerca de dos horas y libertado después de un prolongado interrogatorio.

El doctor Márquez Sterling refirió a los periodistas que, según la Policía, su arresto obedeció a que su auto estaba circulado por sospechas, de lo cual protestaba ya que jamás había sido persona sospechosa. "Siempre actúe en la vida pública de modo claro y definido", dijo, agregando que su detención era un procedimiento insólito puesto que a nadie se le puede arrestar por sospecha y retenerlo durante horas.